



<令和6年度 5月号>

令和6年4月30日

横浜市立新石川小学校

学校だより

【学校教育目標】

豊かなかかわりを通して
ともに高め合い 主体的に取り組む子

学校 HP はこちらから

TEL911-6281 FAX912-4892



思いを受け止める

校長 小嶋 千里

新緑がきらきらと目にまぶしい季節となりました。新しい学年がスタートしてひと月が経ちます。先日は懇談会に多くの方にご来校いただきありがとうございました。

休み時間のことでした。陽気のよい日で大勢の子どもたちが校庭で遊んでいました。しばらくするとチャイムが鳴り、子どもたちが校舎へ戻っていきます。するとひとり中学年くらいの子供が昇降口でうつむいています。「どうしたの?」と尋ねましたがその子は何も言わず固まったままでした。何か嫌なことがあったんだなと思い「何か嫌なことがあったんだね」とまた尋ねると、目に涙をためながら語りはじめました。

「だってね、安全地帯のはずのところ、タッチされたんだ。」

「そうだったの、それは嫌だったよね。」

「うん。」

「せっかく安全地帯だと思っていたのにね。くやしかったよね。」

「うん。」

一見ささいなことでも子どもにとって大問題のことはよくあります。その子なりの思いがあります。思いを表現し、気持ちを受け止めてもらうことで「ぼく（わたし）の気持ちを分かってくれた」と感じることができます。受け止められず、その場の理屈だけでかかわっていくことを繰り返されると「どうせ自分の気持ちなんか誰も分かってくれない」と、不信感を募らせ、うわべだけでかかわり、本音を出せなくなってしまいます。自分の思いを伝えられ、教師や友達から「受け止められた」と感じられるかかわりをもてるようにしていきたいです。5月もどうぞよろしくお願いいたします。



<屋上防水工事のお知らせ>

校舎の屋上の防水工事が始まります。工期は8月までの予定です。先週よりA棟(職員室のある棟)に足場が組み立てられています。職員門付近の通路が狭くなっておりますので、ご来校の際はお気をつけください。